

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan *Alhamdulillah* *rabii'l'amin*, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat-Nya sehingga penulis berhasil menyelesaikan penulisan skripsi. Penulis menyadari bahwa dalam menyusun skripsi ini tidaklah lepas dari bantuan dan dorongan berbagai pihak baik langsung maupun tidak langsung.

Untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada :

Yusi Asnidar, S.Pd, M.Hum, selaku dosen pembimbing atas nasehat, kritik dan saran yang telah diberikan selama masa bimbingan demi membantu penulis dalam penyelesaian skripsi serta motivasi dalam penyusunan skripsi maupun selama penulis menjadi mahasiswi Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis.

Selanjutnya terima kasih kepada Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd, selaku Koordinator Program Studi Bahasa Prancis, dan juga rasa terima kasih penulis ucapkan kepada Dr. Ninuk Lustyantje, M.Pd, selaku penasehat akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan segala bentuk permasalahan di bidang akademik selama masa kuliah di Universitas Negeri Jakarta.

Kemudian kepada seluruh dosen pengajar bahasa Prancis yang telah membimbing dan mengajarkan selama penulis mempelajari bahasa Prancis di Universitas Negeri Jakarta penulis sangat berterima kasih dan memohon dibukakan pintu maaf jika selama ini ada salah perbuatan penulis yang disengaja maupun tidak disengaja selama perkuliahan, serta Mbak Tuti selaku staf Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis atas semua informasi dan bantuan selama menjalani masa kuliah hingga penyelesaian skripsi.

Tidak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada SMK Angkasa 2 Jakarta beserta seluruh jajarannya yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian skripsi ini.

Rasa terima kasih juga penulis sampaikan untuk orang tua penulis, Mami Nani Muliani dan Papi, Kapten Tek. Hadi Sumarno tercinta serta kakak penulis Ferdian Erlangga Rosa, SE, adik penulis Jihan Fadilla Tiarany, juga seluruh keluarga besar Hamim Hasan terima kasih untuk dukungan secara moril dan materil, terima kasih telah mendoakan penulis agar dapat menyelesaikan perkuliahan dengan baik, mohon maaf jika penulis memiliki banyak kekurangan dalam menyelesaikan studi. Untuk teman-teman seperjuangan selama kuliah di Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis, khususnya untuk Auliah, Ridha, Putri, Lidya, Ade, Ratna, Tami, Caesar, Suci, Qori, Meiyana, Asnath, Erika, Gina, Nindy dan lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih telah memberikan semangat dan motivasi selama penyusunan skripsi. Serta tak lupa juga untuk sahabat-sahabat penulis Mei Wulandari, Ahmad Zai Anwari, Sergey Sinitskiy, Polina Nazarova, Julian Widodo dan Nurul Huda terima kasih untuk do'a, motivasi, keceriaan serta bantuan untuk penulis selama penyusunan skripsi.

Rasa terima kasih juga penulis sampaikan untuk dua lagu yaitu "*Stranger Things*" dari OneRepublic & Kygo dan "*Dreamer*" dari Axwell, Ingrosso & Trevor Guthrie yang selalu menemani dan mengajarkan penulis untuk terus bebas bermimpi dan percaya bahwa suatu saat mimpi itu akan menjadi nyata.

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu, penulis memohon maaf apabila ada kesalahan dalam kata-kata dan penulis menerima segala kritik dan saran dalam penelitian ini. Akhir kata penulis berharap semoga laporan ini bermanfaat bagi semua mahasiswa dan seluruh masyarakat pada umumnya.

Jakarta, Agustus 2019

RRD